

LA UNGRD Y EL PROGRAMA MUNDIAL DE ALIMENTOS FORTALECEN SUS CAPACIDADES DE RESPUESTA A EMERGENCIAS

-Hoy se firmó el Memorando de Entendimiento entre estas dos entidades para desarrollar acciones en el marco de los procesos de conocimiento, reducción del riesgo y manejo de desastres.

- Con este memorando, la UNGRD podrá complementar la capacidad de respuesta en el país.



Bogotá, 17 de julio de 2017 (@UNGRD). Hoy el director general de la Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres-UNGRD-, Carlos Iván Márquez Pérez y la representante para Colombia del Programa Mundial de Alimentos-PMA-, Deborah Hines firmaron un Memorando de Entendimiento para desarrollar acciones que fomenten los procesos de conocimiento, reducción del riesgo y manejo de desastres, con el fin de ofrecer protección, seguridad, bienestar, mejorar la calidad de vida y contribuir al desarrollo sostenible de la población.

Con esta nueva alianza, la UNGRD podrá complementar su capacidad de respuesta en el país mediante una adecuada preparación en eventos adversos, seguridad alimentaria en emergencias y rescate de alimentos nativos que sirvan para prestar asistencia humanitaria a las poblaciones más vulnerables. De igual manera, se pretende realizar un intercambio de experiencias, conocimientos e innovación tecnológica en la prevención y atención de desastres.

De este memorando, se elaborará un plan de acción con el fin de poner en marcha lo descrito anteriormente y se creará un equipo interdisciplinario en Manejo de Desastres, Administrativo, Cooperación Internacional y Comunicaciones con el objetivo de guiar las acciones de este acuerdo.